

¡Venga tu Reino!

**CONSAGRADAS DEL  
REGNUM CHRISTI**

DIRECTORA TERRITORIAL DE ESPAÑA

Prot. ESP CRC 0270-2025

Clas. III.14.1

15 de agosto de 2025,  
Solemnidad de la Asunción de la Virgen María.

A los Legionarios de Cristo, Laicos Consagrados del Regnum Christi del territorio de España y a los miembros laicos del Regnum Christi de Valencia

Muy queridos hermanos:

Os envío un saludo en esta fiesta en que celebramos el triunfo de la gracia de Dios en la vida de la Santísima Virgen.

Os escribo esta carta para compartirlos noticias sobre la comunidad de consagradas de Valencia. La comunidad de Valencia se cerró en 2014. Desde entonces, la presencia de las consagradas se mantuvo con participación esporádica de algunas consagradas, visitas mensuales, y apoyo puntual en la vida de la localidad. El Regnum Christi en Valencia no dejó nunca de expresar la necesidad de la presencia de las consagradas, reconociendo la aportación de nuestra vocación y misión. Como gobierno territorial, reconocíamos esa necesidad, y considerábamos que Valencia es un lugar “en el que las consagradas del Regnum Christi podemos tener un despliegue apostólico importante y vivir la misión según está descrita en el número 6 de nuestras constituciones” (Prot. ESP CRC 0170-2023). Por ello, en 2023, el gobierno general de las Consagradas, tras las debidas consultas, aprobó la propuesta que le hice en diálogo con miembros de las demás vocaciones del Regnum Christi y con la directora local, de una presencia mayor y más estable de las consagradas en la localidad Valencia a través de una extensión de la comunidad del Bosque para la atención de Valencia.

Con mucha alegría os comunico que nuestra directora general ha aprobado erigir la comunidad de consagradas en Valencia, después de haber recibido el consentimiento por escrito del Arzobispo de Valencia, D. Enrique Benavent. Damos gracias a Dios porque esta presencia más estable se ha consolidado, reconociéndose con esta decisión de erigir de nuevo de una comunidad en esta localidad.

La comunidad estará conformada por Carmen Fernández Blanco, Marián Moreno, Paqui Rodríguez y Beth Van de Voorde. Amparo Borrás también estará adscrita a esta comunidad, aunque seguirá residiendo con sus hermanas. Beatriz Pimentel, que continúa su labor en Valencia, seguirá dependiendo de la comunidad de Barcelona.

**CONSAGRADAS DEL  
REGNUM CHRISTI**

---

DIRECTORA TERRITORIAL DE ESPAÑA

Agradecemos al Señor que nos permite volver a establecer una comunidad de consagradas en Valencia, para que junto con los miembros del Regnum Christi de todas las vocaciones podamos seguir impulsando la misión de hacer presente a Cristo con el carisma que hemos recibido.

Aprovecho para agradecer la acogida de toda la localidad de Valencia así como la entrega generosa de tantas consagradas a lo largo de los años que han estado ahí o han impulsado la misión.

Me despido asegurando mis oraciones y pidiendo un recuerdo en las vuestras.

Vuestra hermana,

*Beatriz Rivera*